

## Kemeriahan Olah raga bersama TNI - Polri warnai Hari Bhayangkara ke 78

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 11:24



Sumbawa Barat NTB - Melalui olah raga bersama Tingkatkan Sinergitas TNI-POLRI dan Kejaksaan di Polres Sumbawa Barat Rabu, 26 Jun 2024

Guna meningkatkan Sinergitas, sekaligus memperingati HUT Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Polres Sumbawa Barat menggelar olah raga bersama bertempat di lapangan apel Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa Barat.

Apel olah raga bersama tersebut dipimpin / dibuka langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K turut hadir Komandan Kodim 1628 Sumbawa Barat Letkol Inv Andri Karsa, S. Sos., M. Han, Kejari Sumbawa Barat Dr. Titin Herawati Utara, SH, MH , Segenap PJU Polres maupun Kodim 1628, Danki 2 Pelopor Kompi B, Kapolsek Jajaran, Ketua Bhayangkari Sumbawa Barat Ny. Citra Yasmara Harahap beserta pengurus dan anggota Bhayangkari , Ketua Persit Candra Kirana beserta anggota serta seluruh anggota Polres Sumbawa Barat dan Kodim 1628 Sumbawa Barat.

Terlihat suasana saat olah raga bersama tersebut seluruh anggota Polres Sumbawa Barat, prajurit kodim 1628 Sumbawa Barat, Ibu ibu Bhayangkari dan ibu ibu Persit sangat gembira dengan penuh keseruan dan kekompakan saat senam bersama dan di lanjutkan olah raga ekspedisi volly ball antara PJU Polres, PJU Kodim dan Kejaksaan.

Di sela sela acara terdengar sorak kegembiraan dari peserta olah raga saat penarikan undian menarik yang disediakan panitia.

Kapolres Sumbawa Barat mengatakan olah raga bersama tersebut dilaksanakan bertujuan untuk meningkatkan sinergitas TNI-POLRI guna menciptakan kondusifitas keamanan dalam negeri khususnya di wilayah kabupaten Sumbawa Barat serta untuk membina kekompakan saling bahu membahu dalam mengawal tahun politik 2024.

“ Melalui olahraga bersama, kita tingkatkan sinergitas TNI-POLRI untuk mewujudkan kondusifitas keamanan dalam negeri khususnya di wilayah kabupaten Sumbawa Barat dalam mengawal tahun politik 2024”

Ia berharap kepada semua peserta apel baik persone Polres maupun Kodim 1628 Sumbawa Barat agar hubungan antara TNI – POLRI yang selama ini telah terbina dengan kompak dan solid supaya dijaga dengan baik , jangan mudah termakan dengan isu-isu dan profokasi dari pihak lain yang dapat memecah belahkan persatuan dan kesatuan NKRI, kita perkokoh kebersamaan dan silaturahmi demi terciptanya kondisi yang aman dan dinamis. (Ada)